

Octobre rose et lâcher de ballons

Écrit par Alain RASSAT - Mis à jour Mardi, 19 Octobre 2021 00:33



Près de 60 élèves de l'école de Beauregard-de-Terrasson ont effectué un lâcher de ballons pour Octobre Rose ce vendredi 15 octobre 2021 à la sortie des classes. Chaque élève a libéré dans les airs son ballon aux couleurs de l'opération consacrée à la lutte contre le cancer du sein. Quelques bénévoles du village vendaient des objets au profit de l'antenne de Dordogne. Deux randonnées avaient permis également de réunir entre 20 et 25 personnes, à chaque sortie, la semaine d'avant, dans le cadre de cette même opération.